
番 組 審 議 委 員 会 議 事 録 
 

第 104回番組審議委員会を開催し、下記の通り審議が行われ、承認された。 

 

1. 開催日時 ： 令和 6年 11月 28日（木）18:00～19:00 

 

2. 開催場所 ： 豊中市新千里東町１-4-2千里ライフサイエンスセンタービル 10F 

 千里ニュータウン FM放送株式会社 

 

3. 出席委員 ： 委 員 総 数   6名 

 出席委員数    4名 

 

4. 出席委員の氏名 （順不同） 

 委 員 長  井田 一雄 

          委  員    上原 忠 鈴木 菜穂 市川 玲 

          

5. 欠席委員の氏名 

         副委員長 矢野 眞理加 委 員 河野 修司 

 

6. 放送事業者側の出席者 

        代 表 取 締 役  中川 育子 

取締役放送局長  向井 利佳子 

制  作  部  長村 恭子 

 

7. 社長より挨拶 

 

8. 制作の長村より、年末年始“特別編成”の説明 

 

9. 制作の長村より、前回審議の「GOGOフライデー」内コーナー“千里応援隊”の意見に 

  対する回答 

  ・FM千里は年配の人に向けた番組が多いので今回の子育て世代のゲストは良かった 

   ・子育て世代をターゲットにしたゲストを増やす 

 

10. 議題 

 番組審議 番組「特別番組 北摂未来ライオンズフェス 2024つながるラジオ」 

 

1） FM千里 制作の長村より議題の概要が次のように説明された  
 

番  組 特別番組 北摂未来ライオンズフェス 2024つながるラジオ 

放送日時  11月 3日（日）午前 10時～午後 1時（3時間）  

番組の内容については｢番組概要｣を参照。 
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  2) 過去放送分をお聴き頂き、各委員に審議・意見を求めた。 

 

各委員の意見は次の通り。 

 

・吹田市も後援しているイベントです。 

なかなか会場の雰囲気を音で伝えるのは難しいが色々と工夫されていたように思 

う。 

イベントを番組で伝えるのは寺谷さんならでは。できれば生放送が良かった。 

番組を聞いた人がイベントに参加できる仕組みが好ましい。 

 

・生放送ではないこういうイベントは思い描くのは難しい。 

ただ、寺谷さんは輪投げの話等で思い描くことができた。 

子供たちがラジオ体験をして、後日、ラジオで自分のコメントが流れているのをど 

う思って聞くのか。 

子供たちにラジオに関心をもってもらういい機会にったのではないだろうか。 

 

・子供がメインのイベントで公開収録があるのは、あまりラジオを聞かない子供たちに

とっていい宣伝になったのではないか。 

後日放送が聞けるということで、イベントに来られた方も楽しみだと思う。途中途 

中イベントのリアルなガヤもあり雰囲気が伝わってよかった。 

寺谷さんによるブースやキッチンカーの説明はイメージできて行きたいと思った。 

 

・放送がイメージしやすく、聞きやすくリアル感があってよかった。 

今まで審議した中で一番良かったと思う。 

子供を連れて行きたいと思った。このイベントを通じてラジオを聴くということに 

注目する子供が増えるのではないだろうか。 

 

 3) 会社側の回答として次の通り述べた。 

・来年も依頼があれば積極的に参加したい 

・公開生放送については検討する 

 

11. 次回開催予定について 

 令和 7年１月 30日とすることを決めた。 

以上 

添付資料として 

・番組概要 北摂未来ライオンズフェス 2024 つながるラジオ 

・10月からのタイムテーブル 

 

 議事の経過を明確にするために、上記議事録を作成し、FM千里ホームページ 

 (http://www.senri-FM.jp/)に令和 7年 1月 29日より掲載する予定。 

令和 6年 11月 28日 

千里ニュータウン FM放送株式会社 番組審議会 


